

¿Quién es y qué ha hecho Julian Assange?

Julian es un editor y el principal defensor de la libertad de expresión del mundo.

Ha ganado más de treinta premios por sus publicaciones y su labor periodística, incluidos el de Amnistía Internacional, de la revista Time y los premios Walkley.

Julian ha informado al público sobre qué hacen los gobiernos en su nombre.

Las publicaciones de Julian Assange y de Wikileaks han destapado crímenes de guerra y corrupción y se han utilizado como pruebas en casos judiciales en todo el mundo.

Desde abril de 2019 Julian ha estado preso en la prisión de Belmarsh (Londres) luchando contra su extradición a EE.UU.

Ha estado detenido en el Reino Unido de una u otra forma desde el 7 de diciembre del 2010. Más de 12 años.

¿Por qué el gobierno de los Estados Unidos quiere extraditarlo?

Julian languidece en la prisión de mayor seguridad del Reino Unido y enfrenta una sentencia de 175 años si es extraditado a los Estados Unidos.

La sentencia de 175 años es por recibir y publicar información veraz de interés público, como el "asesinato colateral" de civiles, incluidos niños y dos periodistas de Reuters, en Irak.

Se han utilizado pruebas falsas en su contra. Se han descubierto planes de la CIA para asesinarlo. Los tribunales del Reino Unido están siendo instrumentalizados.



**DON'T
EXTRADITE
ASSANGE**

¿Por qué debemos parar la extradición?

Nuestros derechos están en riesgo. La libertad de expresión está en riesgo ya que Estados Unidos reclama jurisdicción global y pretende que la publicación de documentos veraces sea un crimen.

Nuestro derecho a saber qué están haciendo nuestros gobiernos en nuestro nombre y con nuestros impuestos está bajo una amenaza sin precedentes.

Todas nuestras libertades están en riesgo.

Si Assange es extraditado, esto sentaría un precedente para que cualquiera, en cualquier lugar del mundo pueda ser encarcelado por publicar la verdad.

El gobierno de los Estados Unidos quiere usar el caso contra Julian para cambiar la naturaleza de nuestra sociedad: de una sociedad en la cual los periodistas y editores pueden informar al público y tener control sobre los gobiernos a otra donde un editor pueda ser encarcelado de por vida si publica documentos veraces sobre crímenes de guerra.

Políticos de todo el espectro, las más importantes organizaciones de derechos humanos y defensoras de la libertad de expresión se han opuesto públicamente contra la extradición de Julian Assange.

**Te necesitamos a ti. Levanta tu voz.
Lucha por la libertad de expresión.
No solo por Julian sino por todos nosotros
y por el futuro de nuestros seres queridos.**